



Mit Kölner Prominenz, Sägearbeiten und zwei großen Spenden ist heute die Ikea Filiale Am Butzweilerhof eröffnet worden. Der Leiter der Filiale, Ingo Bulgrin, sprach von 'einem weiteren Meilenstein in der Geschichte von Ikea' und lobte unter dem Applaus der Gäste und Mitarbeiter die 44. Filiale als 'das schönste Ikea-Einrichtungshaus aller Zeiten.'

Anlässlich der Filialeröffnung überreichte Ingo Bulgrin (Foto: rechts) gemeinsam mit Kai Peper, dem Leiter der Ikea Filiale Godorf (Foto: Mitte) dem Kölner Oberbürgermeister Fritz Schramma (Foto: links) treuhänderisch einen Scheck in Höhe von 20.000 Euro für die Betroffenen der Stadtarchiv-Katastrophe. Mit einer weiteren Spende von 10.000 Euro unterstützt die Ikea Filiale Am Butzweilerhof die Krankenhaus Clowns (KIKK e.V.) von Köln.

Um kurz vor 10 Uhr wurde die Filiale mit dem Zersägen eines Baumstammes eröffnet. Anschließend durchschnitten Schramma und Bulgrin offiziell das rote Band am Eingang und begrüßten das Publikum.

Der Ikea Am Butzweilerhof wurde nach nur 313 Tagen Bauzeit eröffnet. Er bietet eine Einkaufsfläche von 25.000 qm. In der neuen Ikea Filiale arbeiten 407 Mitarbeiter.